

宮津祭りの日の宮津幼稚園

令和5年5月 16 日掲載

雷や雨の予報もあり、お天気を心配していましたが、気持ちのよい五月晴れの天候に恵まれ、太鼓や笛の音、「わっしょい！わっしょい！」の掛け声が聞こえ、久しぶりのお祭りに子ども達もうれしそうでした。

10：30 降園と、短時間の活動になりましたが、萬町浮太鼓と城東子ども神輿の巡行があり、お祭りの雰囲気を楽しめることができました。親子で見えていただいたご家庭もあり、幼児や児童・生徒が太鼓を打つたびに拍手が起こりました。

宮津幼稚園児 1 名が、浮太鼓を披露しましたが、しっかりと打てていて練習をがんばったんだろうと感心しました。今朝、保護者・教員から、

「昨日かっこよかったね。」

「上手だったよ。」

と、声掛けがあり、嬉しそうな表情でした。地域の中で、力を付け、大きく成長しました。コロナ禍、様々な活動を控えてきたことがあり、子ども達の地域での体験や経験が十分ではなかったかもしれません。今後は、感染予防に気を配りながら、いろいろな体験を計画していきます。

明日は、水組（年長）の陶芸教室です。





順番を待つ姿が素敵
です。この後、電話対
応が入り、雄姿を見
ることはできたもの
の写真は撮れませ
んでしたかっ
こよかったです！

